

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala nikmat dan karuniaNya yang memberikan kemampuan dan kesehatan kepada penulis sehingga skripsi dengan judul "Perbedaan Kemampuan Pemecahan Masalah dan Aktivitas Belajar Matematika Siswa yang Diajar dengan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Numbered Heads Together* dan *Make A Match* di Kelas VIII SMP Swasta Swasta Krakatau Medan" ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyelesaian skripsi ini, penulis mendapat bantuan dari berbagai pihak, oleh sebab itu sudah sewajarnya apabila penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. E. Elvis Napitupulu, MS selaku pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini sejak awal penulisan sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. S. Saragih, M.Pd, Bapak Dr. M. Manullang, M.Pd, dan Bapak Dr. Syafari, M.Pd, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran guna kesempurnaan dalam penulisan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan, beserta jajarannya. Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan, Bapak Drs. M. Panjaitan, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si sebagai Sekretaris Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, P.hd sebagai Ketua Prodi Pendidikan Matematika dan seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Edi Siswanto dan Ibu Sri Utami, S.Pd selaku Kepala Sekolah dan Guru Matematika SMP Swasta Krakatau Medan. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bung Karno dan Bung Hatta, berkat kedua Bapak Bangsa ini

yang membebaskan tanah air sehingga pemuda bangsa bisa menempuh pendidikan yang layak sampai ke Perguruan Tinggi.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda All Imran Dalimunthe, S.H dan Ibunda Tetty Suryani Hutasuhut yang terus memberikan bantuan moril, materil, dukungan dan motivasi serta doa demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga kepada adik-adik saya Muhammad Fauzi Dalimunthe, S.Kom, Ridho Aulia Dalimunthe, Putra Hidayatullah Dalimunthe. Teristimewa juga penulis ucapkan terima kasih kepada Opung Alm. Ali Umar Dalimunthe dan Siti Aminah Siregar serta Opung Alm. Mikrat Hutasuhut dan Nurintan Hasibuan, berkat opung-opung tercinta yang selalu memberikan dukungan dan doa serta seluruh keluarga besar Ayah dan Ibu uwak, uda, bou, bujing, dan tulang demi keberhasilan penulisan skripsi ini.

Terima kasih kepada kekasih tercinta penulis ucapkan kepada Debby Suci Martalina, S.Pd yang rela menemani penulis di dalam suka dan duka. Terima kasih penulis ucapkan kepada kakanda, adinda, dan kawan-kawan di HMI (Himpunan Mahasiswa Islam), Sekretariat Unit Kegiatan Mahasiswa Marching Band Widya Swara Bahana UNIMED, HMJ (Himpunan Mahasiswa Jurusan) Matematika dan kawan-kawan Jurusan Matematika 2009.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, 30 Maret 2016

Penulis,

Dian Rahmad Fadly Dalimunthe